

[http://www.elperiodicomediterraneo.com/noticias/castellon/enfermeros-piden-voz-violencia-sexista\\_1063705.html](http://www.elperiodicomediterraneo.com/noticias/castellon/enfermeros-piden-voz-violencia-sexista_1063705.html)

*Sección: Local*

*19/04/2017*

## **los enfermeros piden voz en la violencia sexista**

*Título: Europa Espanya Espanyol*

El Consejo de Enfermería de la Comunitat Valenciana (CECOVA) y los colegios profesionales de Castellón, Valencia y Alicante han reclamado formar parte del Pacto Valenciano contra la Violencia de Género impulsado por el Consell. En un comunicado, Cecova instó a la Generalitat a reponer el «fallo» de no contar con la colaboración de los profesionales del sector como agente clave en este problema. EFE